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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка рекомендаций по использованию складских площадей». Цель работы – исследование системы складского хозяйства ООО «ИКЕА Дом», выявлению основных проблем складских площадей и разработке рекомендаций в целях повышения эффективности и рациональности их использования. Методы работы: общенаучные методы исследования – контентный и сравнительный анализ, специфические методы – методы организационного проектирования. Результаты работы: 1. Проведен анализ установленной мощности складов, определены фактические проблемы складской логистики, вытекающие из особенностей пространственного устройства складов. 2. В целях решения данных проблем были предложены практические рекомендации по зонированию пространства складов исходя из весовых параметров товаров. Это позволит увеличить проходы между стеллажами без ущерба для мощности склада, повысив тем самым безопасность на складе. Отведение отдельной зоны для хранения малотоннажных товаров с ее последующей автоматизацией обеспечит решение задачи по структурированию вспомогательных зон. Данные решения позволяет повысить эффективность использования складских площадей и уменьшат издержки на 1 кв. м. арендуемой складской площади. 3. Проведен анализ экономической эффективности проекта. Область применения результатов ВКР – оптовая и розничная торговля, склады, транспортные системы при принятии решения об автоматизации логистических процессов. Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Development of recommendations for the use of warehouse space». The purpose of the final qualification work: devoted to the study of the warehouse management system of IKEA Dom LLC, identification of the main problems of warehouse space and the development of recommendations in order to increase the efficiency and rationality of their use. Methods of work: general scientific research methods-content and comparative analysis, specific methods – methods of organizational design. Results of the work: 1. The analysis of the installed capacity of warehouses is carried out, the actual problems of warehouse logistics arising from the features of the spatial structure of warehouses are determined. 2. In order to solve these problems, practical recommendations were proposed for zoning the warehouse space based on the weight parameters of the goods. This will increase the aisles between the racks without compromising the capacity of the warehouse, thereby increasing the safety of the warehouse. The allocation of a separate zone for the storage of low-tonnage goods with its subsequent automation will provide a solution to the problem of structuring auxiliary zones. These solutions allow you to increase the efficiency of using warehouse space and reduce costs per 1 sq. m. of leased warehouse space. 3. The analysis of the economic efficiency of the project is carried out. The scope of application of the results of the WRC is wholesale and retail trade, warehouses, transport systems when making decisions about the automation of logistics processes. Conclusions. The tasks of the WRC have been solved, the goal has been achieved, and the scope of the results has been determined.
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